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Tennisabteilung TV Haldenwang 

Protokoll über die 

Jahreshauptversammlung 2006 

am: 27.10.2006 

Im Gasthaus Sonne in Haldenwang 
 
 

Vorstandsmitglieder: Georg Hartmann 
 Manfred Völk 
 Eberhard Giller 
 Wolfgang Spitz 
 Hansi Klein 
 Wolfgang Reinel 
 Alfred Zimmermann 
 Karin Rädler 
Nicht anwesend: -.- 

 

Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr 
Sitzungsende: 22:30 Uhr 

 
 
 

Tagesordnung 
 
Top 1: Begrüßung 

Top 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit der Versammlung 

Top 3: Verlesung des Protokolls der letzten Hauptversammlung 

Top 4: Bericht des Abteilungsleiters 

Top 5: Bericht des Kassiers 

Top 6: Bericht des Sportwarts mit Siegerehrung von den 
Vereinsmeisterschaften und der Hobbyrunde 

Top 7: Bericht des Jugendwarts mit Siegerehrung von den 

Vereinsmeisterschaften 

Top 8: Entlastung der Vorstandschaft 

Top 9: Neuregelung der Aufnahmebeiträge 

Top 10: Neuwahlen 

Top 11: Wünsche und Anträge 

 
 

Anmerkung: Top 8 und Top 9 wurden getauscht. 
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Top 1: Begrüßung 

Abteilungsleiter Georg Hartmann begrüßt die anwesenden Mitglieder zur 
Jahreshauptversammlung 2006 der Tennisabteilung. Vor allem begrüßt er den 
1. Bürgermeister und Neumitglied Anton Klotz, den 2. Bürgermeister und stellvertretenden 
Vorsitzenden des TVH, Matthias Amann sowie den 1. Vorsitzenden des TVH, Siggi 
Limberger. 

Georg Hartmann blickt auf eine Saison zurück, die wie im Vorjahr in Ordnung war. Es 
ergaben sich viele Gelegenheiten zum Spielen, zur Kontaktpflege und zur Geselligkeit. 
Aufgrund der umfangreichen Tagesordnung wie z.B. Neuwahlen und Neuregelung der 
Aufnahmebeiträge regt er einen möglichst zügigen Ablauf der Versammlung an. 

Kleine Änderungen an der Reihenfolge der Tagesordnung wurden vorgenommen. Die 
Entlastung der Vorstandschaft erfolgt vor der Diskussion um die Neuregelung der 
Aufnahmebeiträge. 

 

 

 

Top 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit der Versammlung 

Georg Hartmann stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Anwesend sind 28 
stimmberechtigte Mitglieder. Derzeit hat der Verein 188 Mitglieder, davon sind 102 
stimmberechtigt. Gegenüber dem Vorjahr hat sich die Mitgliederzahl um 17 vermindert. 

 

 

 

Top 3: Verlesung des Protokolls der letzten Hauptversammlung 

Das Protokoll der letzten Hauptversammlung vom 28.10.2005 wurde von Wolfgang Spitz 
gefertigt und vorgetragen. 

 

 

 

Top 4: Bericht des Abteilungsleiters 

Georg Hartmann erstattete seinen Bericht als Abteilungsleiter mit einem kurzen Abriss über 
die Aktivitäten und Ereignisse der vergangenen Saison. 

Die in der letzten Jahreshauptversammlung angekündigte Neuregelung der 
Gastspielbeiträge wurde in einer Vorstandssitzung beschlossen. Die Gastspielbeiträge 
betragen künftig einheitlich für Erwachsene und Jugendliche 3,- € je Spielstunde. Georg 
Hartmann bittet darum, künftig die Gastspiele zuverlässig einzutragen; dies gilt auch für 
Jugendliche aus dem Verein, die mit Freunden spielen. 

Beim Festabend des TV Haldenwang zum 85-jährigen Bestehen am 29.11.2005 wurden 
auch 2 Mitglieder der Tennisabteilung für ihre Verdienste geehrt. Hans-Peter Wölfle erhielt 
die BLSV-Verdienstnadel in Silber für Verdienste in der Tennisabteilung, Matthias Dirr erhielt 
die BLSV-Verdienstnadel in Gold mit Kranz für 33-jährige Tätigkeit in der Fahnenabordnung 
des TVH. 

Georg Hartmann besuchte zusammen mit Manfred Völk am 2.2.2006 die Versammlung der 
„Tennisvereine rund um Kempten“ zum Thema Mitgliedergewinnung und -aktivierung mit 
Ingo Temp, dem Bezirksreferenten für Vereinsmarketing. 

Am 21.4.2006 fand eine Spielerversammlung zur Saisonvorbereitung statt. 

Das Herrichten der Plätze im Frühjahr hat wie üblich Dank des großen Einsatzes und der 
fachlichen Kompetenz der beiden Platzwarte gut geklappt; Georg dankte für die aktive 
Mitarbeit der Mitglieder, insbesonders auch der vielen Jugendlichen; er verband den Dank  
mit der Bitte, auch im nächsten Jahr wieder tatkräftig mitzuhelfen. Eine neue Sandkiste 
wurde von Rainer Zimmermann angefertigt. 

Für die gute Arbeit bei der Reinigung des Tennisheimes einschließlich des Frühjahrsputzes 
dankte Georg Herrn Sdunzik. 
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Für die Durchführung des Kindertrainings bedankte sich Georg bei Claudia Amann und 
Jürgen Giller. Die beiden erledigen die wichtige Arbeit, für die Kinder die ersten Kontakte 
zum Tennis herzustellen und sie an das Tennisspiel heran zu führen. 

Im abgelaufenen Vereinsjahr wurden 5 Vorstandssitzungen abgehalten. 

Der Spielbetrieb in der Verbandsrunde war lt. Georg generell o.k.. Nach den 
Personalproblemen der Herrenmannschaft im Vorjahr konnte heuer eine positive Saison 
gespielt werden, auch wenn sich mit Jürgen Giller und Johannes Danner 2 Spieler 
verletzten. Die Senioren hatten diese Saison mehr Glück mit dem Wetter. Einen Dank 
richtete Georg an die Seniorenspieler, die immer bereit waren, auszuhelfen. 

Das Schleifchenturnier am Pfingstsonntag musste leider aufgrund des schlechten Wetters 
abgesagt werden. 

Für die Vereinsmeisterschaften ergab sich wie jedes Jahr zunächst eine Diskussion um den 
Zeitpunkt und den Modus, um möglichst viele Teilnehmer, auch bei den Damen, gewinnen 
zu können. Im Juli wurden die von Wolfgang Reinel organisierten 
Jugendvereinsmeisterschaften durchgeführt, ebenso ein weiteres Jugendturnier im 
September sowie eine Abschlussveranstaltung der Jugendlichen. 

Bei den Herren wurde erstmals die Trennung nach Altersklassen aufgehoben, was 
zumindest zu 10 Teilnehmern im Einzel und einem guten Endspiel geführt hat. Die Doppel-
Vereinsmeisterschaft im September ergab leider mit 4 Paarungen eine nicht so große 
Resonanz. 

Ein großer Erfolg war die erstmals durchgeführte Mixed-Meisterschaft mit 13 Paarungen 
trotz späterer verletzungsbedingter Ausfälle. Auch nahmen einige Jugendliche an den 
allgemeinen Vereinsmeisterschaften teil und konnten auch mit Moritz Jehle einen Sieger im 
Mixed stellen. 

Zum Grillfest am 22.06. konnten viele Mitglieder begrüßt werden. Ein Dank erging von 
Georg an Rudi Nöll fürs Grillen und an Alex Bergmaier und Matthias Dirr für die Musik. 

Zahlreiche Besucher verfolgten tags darauf die schönen und spannenden Endspiele der 
Vereinsmeisterschaft. 

Beim Schleifchenturnier im September nahmen 28 Spieler teil, darunter auch zahlreiche 
Juniorinnen und Junioren. 

Ein Schnuppertag am 19.05. brachte keine Interessenten. Über Plakate und 
Bekanntmachungen scheint dies nicht zu organisieren zu sein. 

Die Hobbyrunde wurde wie gewohnt durchgeführt und von Wolfgang Spitz organisiert, auch 
der Sieger war wie immer Matthias Dirr. 

Den von Manfred Völk organisierten Vergleichskampf Börwang – Haldenwang zum 
Saisonabschluss konnte diesmal Haldenwang mit 19:16 für sich entscheiden. 

Die Seniorenmannschaft nahm an der Winterrunde in Lauben teil, die Hobbymannschaft 
gewann ein Spiel gegen Günzach unter der Organisation von Alex Bergmaier. 

Zu runden Geburtstagen konnte auch gratuliert werden: Alfred Zimmermann zum 
50. igsten, Jörg Schmidt zum 40.-igsten. 

 

 

 

Top 5: Bericht des Kassiers 

Eberhard Giller erstattete seinen Kassenbericht. Der Kassenbericht schloss mit einem Saldo 
auf dem Girokonto von 2.252,06 € sowie einem Saldo von 4.937,48 € auf dem Sparkonto. 
Näheres ist dem detaillierten Kassenbericht in der Anlage zu entnehmen. 

Die Kasse wurde von Melanie Adelbert ohne Beanstandung geprüft. 

 

Im Anschluss an den Kassenbericht dankte Georg unserem Kassier Eberhard Giller und 
machte noch einige Ausführung zur allgemeinen Finanzlage der Tennisabteilung. 

Bereits im letzten Jahr und auch heuer war ein verstärkter Rückgang der Mitgliederzahlen 
bei den Erwachsenen zu verzeichnen; es gibt nur noch vereinzelt Eintritte Erwachsener und 
damit so gut wie keine Einnahmen aus Aufnahmegebühren. Dies wirkt sich natürlich auch 
bei den laufenden Beitragseinnahmen aus. Der Einnahmerückgang ist noch nicht 
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dramatisch, erfordert aber Handlungsbedarf, um ein ausgeglichenes Ergebnis erzielen zu 
können. 

Hauptpunkt sind die Kosten des Jugendtrainings im Winter und Sommer; bisher nahmen 
daran 2-3 Mannschaften teil, ab nächste Saison werden es 4 Jugendmannschaften sein. Die 
finanzielle Unterstützung dieses Jugendtrainings in der bisherigen Form ist nicht mehr 
machbar. Es wurde beschlossen, das Jugendtraining künftig konzentriert nur noch ab Januar 
durchzuführen, was mit einer Konzentration auf die bevorstehende Verbandsrunde 
vermutlich sogar von Vorteil sein könnte für die Motivation. Die Kostenbeteiligung der 
Tennisabteilung für das Jugendtraining muss auf 1.000,- € je Saison reduziert werden, die 
restlichen Kosten müssen durch eine erhöhte Beteiligung der Eltern von ca. 65,- € für das 
Wintertraining getragen werden. 

Weitere Einsparungen sind bei den Schleifchenturnieren und Grillfesten geplant. Die Kosten 
für Essen und Trinken müssen künftig von den Teilnehmern getragen werden. Auch bei den 
Essenszuschüssen der Verbandsrundenmannschaften werden Reduzierungen erfolgen 
müssen, wofür Georg die Mannschaftsführer und Spieler um Verständnis bittet. 
Aufwendungen für Trainingsbälle werden auf das notwendigste Maß gesenkt werden. 

Beim Hauptverein wurde ein Antrag auf Erhöhung des jährlichen Zuschusses von 600,- € 
auf 1.000,- € angekündigt, der grundsätzlich auf positive Resonanz stieß. 

Weitere Maßnahmen zur Neugewinnung von Mitgliedern wie z.B. die Aufnahmegebühren 
werden im Top 9 behandelt. 

 

 

 

Top 6: Bericht des Sportwarts mit Siegerehrung von den 

Vereinsmeisterschaften und der Hobbyrunde 

Unser Sportwart Hansi Klein begrüßte alle Versammlungsteilnehmer. Er freute sich, dass 
2006 ein erfolgreiches Jahr im kompletten Vereinsleben, nicht nur in der Verbandsrunde, 
war. Er hob besonders das Mixed-Turnier hervor. Das Wintertraining der Jugend fand wie 
gewohnt in Waltenhofen mit der Tennisschule Klimek statt. Im Sommer nahmen 5 
Mannschaften an der Verbandsrunde teil; erstmals konnte auch die Verbandsrunde ohne 
Bußgelder beendet werden. 

Die Platzierung der Mannschaften im Einzelnen: 

 Knaben  5. Platz Kreisklasse 2 
 Juniorinnen  7. Platz Kreisklasse 3 
 Junioren  5. Platz Kreisklasse 3 
 Herren:  3. Platz Kreisklasse 2 
 Herren 40:  3. Platz Kreisklasse 1 

Die Jugendlichen waren voll motiviert bei der Sache, der sportliche Erfolg wird sich noch 
einstellen. Insgesamt haben wir eine tolle Jugendarbeit im Verein, die beispielhaft im Kreis 
ist. Hansi dankt hierbei besonders auch den Kindertrainern Claudia Amann und Jürgen 
Giller. 

An sportlichen Aktivitäten wurden neben den Vereinsmeisterschaften ein Schleifchenturnier, 
die Hobbyrunde und der Vergleichskampf Börwang – Haldenwang durchgeführt 

Anschließend führte Hansi Klein die Siegerehrung der Vereinsmeisterschaften durch: 

 

 Herren / Herren 40:  1. Jörg Schmidt 
      2. Jürgen Giller 

 Herren-Doppel:  1. Matthias Dirr und Alfred Zimmermann 
      2. Detlef Döring und Georg Hartmann 

 Mixed:    1. Moritz und Beate Jehle 
      2. Karin Rädler und Alfred Zimmermann 

 Hobbyrunde Herren:  1. Matthias Dirr 
      2. Georg Schaller 
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In der kommenden Saison 2007 wird das Wintertraining der Jugendlichen weiterhin in 
Waltenhofen durchgeführt. Um die Kosten des Vereins zu reduzieren, wird das 
Jugendtraining aber erst ab Januar durchgeführt werden. In der Verbandsrunde wird 
zusätzlich zu den bestehenden Mannschaften eine 2. Juniorenmannschaft gemeldet. 

Abschließend bedankte sich Hansi Klein bei Wolfgang Reinel für die Jugendarbeit und den 
Eltern für die Unterstützung, bei den Mannschaftsführern und der gesamten Vorstandschaft 
für die Unterstützung bei der Durchführung der Wettkämpfe. Einen Dank richtete er auch an 
die Tennisschule Klimek für das Training und das Entgegenkommen beim kommenden 
Wintertraining. 

 

Im Namen der ganzen Vorstandschaft bedankte sich Georg Hartmann bei Hansi für dessen 
Arbeit. 

 

 

 

Top 7: Bericht des Jugendwarts mit Siegerehrung von den 

Vereinsmeisterschaften 

Wolfgang Reinel begrüßte alle Anwesenden, besonders auch die vielen Jugendlichen, die 
sich natürlich auch zur Siegerehrung der Vereinsmeisterschaften eingefunden hatten. 

Ähnlich wie im Vorjahr nahmen auch heuer wieder 25 Jugendliche am Training und 
Spielbetrieb in der Verbandsrunde teil. Daneben noch ca. 10-12 Kinder am Kindertraining. 
Es wurden wieder 15 Trainingseinheiten im Winter in der Halle in Waltenhofen sowie 10 
Trainingseinheiten im Sommer durchgeführt. 

Die Jugendlichen beteiligten sich wieder zahlreich an den Platzinstandhaltungsarbeiten im 
Frühjahr und am Schleifchenturnier. Einige Junioren nahmen auch an den allgemeinen 
Vereinsmeisterschaften und am Mixed-Turnier teil. 

An der Verbandsrunde nahmen 3 Mannschaften teil. Der sportliche Erfolg war noch nicht in 
vollem Umfang vorhanden. Es wurde jedoch generell nicht nach Leistungsstärke aufgestellt, 
sondern Wert darauf gelegt, dass alle Spieler mindestens 3 mal zum Einsatz gekommen 
sind. Bei den Juniorinnen hatten wir eine sehr junge Mannschaft; erst 2 Spielerinnen waren 
schon im Juniorinnenalter, die übrigen hätten noch bei den Mädchen spielen können. Da 
besonders bei den Junioren die Spielerzahl durch das Nachrücken aus der 
Knabenmannschaft immer größer wird, haben wir für die nächste Saison eine 2. 
Juniorenmannschaft gemeldet, um allen Spielern Spielpraxis zu geben. Die Platzierungen in 
der Verbandsrunde hat Hansi schon ausgeführt. 

Für das erfolgreiche Funktionieren des Jugendspielbetriebes ist ein positives Umfeld 
notwendig und auch vorhanden. Wolfgang Reinel bedankt sich hierfür bei Josef Diepolder für 
die Trikotspenden, bei den Eltern für die Unterstützung durch Fahrdienste und Bewirtung, 
bei den Mannschaftsführern Markus Bachmann, Alex Diepolder und Theresa Steinhauser 
verbunden mit einer Kinokarte sowie bei Alex Bergmaier für die Betreuung der 
Knabenmannschaft. 

Anschließend nahm Wolfgang Reinel die Siegerehrung der Vereinsmeisterschaften vor, die 
folgendes Ergebnis brachten: 

 

 Knaben:   1. Antoine Hauger 
      2. Philipp Fackler 
 Knabendoppel:  1. Antoine Hauger und Florian Zeller 
      2. Sebastian Zeller und Felix Röder 
 Junioren:   1. Alfred Völkl 
      2. Manuel Diepolder 
 Mädchen / Juniorinnen: 1. Elisa Reinel 
      2. Theresa Steinhauser 
 Juniorinnendoppel:  1. Elisa Reinel und Merz Aline 
      2. Theresa Steinhauser und Verena Rauh 
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Zum Schluss bedankte sich Wolfgang Reinel noch bei der ganzen Vorstandschaft für die 
gute Zusammenarbeit und bei den beiden Kindertrainern für ihre hervorragende Arbeit. 

 

Vorstand Georg Hartmann dankte Wolfgang Reinel für die tolle Jugendarbeit und sprach ihm 
ein großes Kompliment aus. 

 

 

 

Top 8: Entlastung der Vorstandschaft 

Georg Hartmann bittet Matthias Amann, die Entlastung der Vorstandschaft vorzunehmen. 

Matthias Amann dankt der Vorstandschaft für die geleistete Arbeit und das sportliche 
Angebot in der abgelaufenen Saison. Neben dem sportlichen Erfolg ist in einem Verein auch 
eine gute Kameradschaft wichtig, was sich an der regen Beteiligung bei den Hobbyrunden, 
den Schleifchenturnieren oder anderen Festen widerspiegelt. 

Matthias Amann bittet sodann die Versammlung um die Entlastung der Vorstandschaft. Die 
Vorstandschaft wird von der Versammlung einstimmig entlastet. 

Georg Hartmann bedankte sich im Namen der Vorstandschaft für die Entlastung. 

 

 

 

Top 9: Neuregelung der Aufnahmebeiträge 

Georg Hartmann führte aus, dass mittlerweile die Mitgliedergewinnung im Tennis sehr 
schwierig geworden ist. Bisher durchgeführte Schnuppertage, Aufrufe etc. waren praktisch 
ergebnislos. Da Haldenwang nahezu der einzige Verein in der Umgebung sei, der noch 
Aufnahmebeiträge verlangt, stellt sich die Frage, ob nicht ohne oder mit niedrigeren 
Aufnahmebeiträgen wieder neue Mitglieder gewonnen werden können. Nur Wildpoldsried 
verlangt noch 50,00 € Aufnahmebeitrag. 

Von der Vorstandschaft wird deshalb vorgeschlagen, die Aufnahmebeiträge zu senken und 
damit eine Änderung der Beitragssatzung durch die Hauptversammlung zu beschließen. 

Nach dem Vorschlag der Vorstandschaft sollten die Aufnahmebeiträge in etwa halbiert 
werden, was zu folgenden Aufnahmebeiträgen führen würde: 

 Erwachsene   90,00 € 
 2. Familienmitglied  70,00 € 
 Jugendliche, 16-18 J. 40,00 € 
 Jugendliche bis 15 J.  20,00 € 

 

Georg Hartmann stellt diesen Vorschlag der Hauptversammlung zur Diskussion. Es 
entwickelte sich eine längere und rege Diskussion über das Für und Wider. 

���� Hans-Peter Wölfle meinte, dass gegen den Vorschlag nichts spreche. 

���� Monika Spitz plädiert für die Abschaffung wie bei anderen Vereinen auch. 

���� Rudi Nöll machte größere Ausführungen über die Vor- und Nachteile, sprach sich aber 
auch für den Vorschlag der Vorstandschaft aus. 

���� Toni Klotz hielt einen kompletten Schnitt für sinnvoll und sprach sich dafür aus, die 
Aufnahmebeiträge ganz abzuschaffen. Er geht davon aus, dass in den nächsten Jahren 
eine komplette Abschaffung nicht zu vermeiden ist. 

���� Hermine Wölfle gibt zu Bedenken, dass in anderen Vereinen zwar teilweise keine 
Aufnahmegebühren verlangt werden, dafür aber von den Mitgliedern Leistungen für 
Platzdienste, Bewirtung etc. 

Es steht also der weitere Vorschlag der Versammlung im Raum, die Aufnahmegebühren 
komplett abzuschaffen. 

Eine weitere kontroverse Diskussion über die Senkung oder Abschaffung der 
Aufnahmebeiträge folgte, wobei auch Vorschläge aus der Versammlung kamen, zwar 
Aufnahmebeiträge zu erheben, aber niedrigere, als im Vorschlag der Vorstandschaft. 
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So wurden folgende Vorschläge von Georg Hartmann zur Abstimmung gestellt: 

 

Vorschlag 1: Abschaffung der Aufnahmebeiträge 

 

Vorschlag 2: Noch weitergehende Senkung der Aufnahmebeiträge auf 

 Erwachsene   50,00 € 
 2. Familienmitglied  40,00 € 
 Jugendliche, 16-18 J. 30,00 € 
 Jugendliche bis 15 J.  20,00 € 

 

Vorschlag 3: Senkung der Aufnahmebeiträge auf den ursprünglichen Vorschlag 

 Erwachsene   90,00 € 
 2. Familienmitglied  70,00 € 
 Jugendliche, 16-18 J. 40,00 € 
 Jugendliche bis 15 J.  20,00 € 

 

Die Abstimmung über den Vorschlag 1 zur die Abschaffung der Aufnahmebeiträge führte zu 
4 Ja-Stimmen. 

Die Abstimmung über den Vorschlag 2 zur weitergehenden Senkung führte zu 21 Ja-
Stimmen. Damit wurde dieser Vorschlag angenommen und die Beitragsordnung 
entsprechend geändert. 

Eine Abstimmung über den Vorschlag 3 war damit hinfällig. 

Außerdem soll die Bezeichnung „Aufnahmegebühr“ durch einen passenderen Namen wie 
„Anerkennungsbeitrag“ oder ähnliches ersetzt werden. 

 

 

 

Top 10: Neuwahlen 

Matthias Amann wurde von der Versammlung zum Wahlleiter bestimmt. Die bisherigen 
Mitglieder der Vorstandschaft stellen sich wieder zur Wahl. Vorschläge für weitere 
Kandidaten für die einzelnen Vorstandspositionen wurden durch die Versammlung nicht 
gemacht. 28 Wahlberechtigte Mitglieder sind in der Versammlung anwesend. 

 

In geheimer und schriftlicher Wahl wurden gewählt: 

 1. Abteilungsleiter:  Georg Hartmann 27 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

 2. Abteilungsleiter:  Manfred Völk  27 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

 Kassier:     Eberhard Giller 27 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

 Schriftführer:   Wolfgang Spitz 27 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

 

Per Akklamation wurden gewählt: 

 Sportwart:   Hansi Klein  27 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

 Jugendwart:   Wolfgang Reinel 27 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

 1. Beisitzer:   Karin Rädler  27 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

 2. Beisitzer:   Alfred Zimmermann 27 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung 

 

Damit wurde der bisherige Vorstand bestätigt. Alle Gewählten nahmen die Wahl an. 

Georg Hartmann bedankte sich bei Matthias Amann für die zügige Durchführung der 
Neuwahlen und bei der Versammlung für das Vertrauen. 
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Top 11: Wünsche und Anträge 

Die Durchführung einer Spielerversammlung für die nächste Saison wird wieder gewünscht. 

Die Ausbildungsnachweise für die Jugendlichen, die 18 Jahre alt wurden, sind selbständig 
beizubringen, damit im Hauptverein und in der Tennisabteilung die Beiträge für Jugendliche 
berechnet werden können. 

 

 

 

Abschließend bedankt sich Georg Hartmann nochmals 

���� bei allen Mitgliedern 

���� bei der Vorstandschaft für die aktive Mitarbeit von allen 

���� bei den beiden Platzwarten Matthias Dirr und Alfred Zimmermann für die Super-Arbeit 

���� bei den Damen für das Sauberhalten des Tennisheimes, das Kuchenbacken und die 
Bewirtung bei den Schleifchenturnieren 

���� bei den Kindertrainern Claudia Amann und Jürgen Giller 

���� bei den Mannschaftsführern und den Eltern für die Bewirtung und die Fahrdienste 

���� beim Hauptverein für den Zuschuss 

���� bei der Gemeinde, dem Bürgermeister und den Gemeinderäten für die vielfältige 
Unterstützung 

���� bei Wolfgang Spitz für die Erstellung der Bilderpräsentation 

���� bei allen Helfern, auch bei denen, die jetzt namentlich vielleicht vergessen wurden. 

 

Georg Hartmann beschließt damit die Versammlung. 

 

Nach einer kurzen Pause wurden dann wieder Bilder aus dem vergangenen Vereinsjahr 
vorgeführt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wolfgang Spitz 
Schriftführer 



Kassenbericht Saison 2006

Stand vom 18.10.2005 Giro EUR  1.171.88 Spar EUR    4.829.53

plus Einnahmen

Jahresbeiträge EUR   8.309.--

Zuschuß Hauptverein EUR      600.--

Gastspiele EUR       90.-- 

Traineranteil EUR    2.799.10

Spende Diepolder EUR       550.--

(Jugendarbeit)

Zinsen-Spar EUR     107.95

EUR 12.348.10

EUR 13.519.98 EUR   4.937.48

./. Ausgaben

BTV - Beitrag EUR   1.106.50

Platzkosten einschl EUR   2.058.58

Platzwart

Spielbetriebskosten EUR   3.101.87

Verschiedenes ( z.B. EUR      218.73

Porto,Zinsen,Tel.)

Preise u. Auslagen EUR      692.99

Meisterschaften u.

Turniere

Jugendtraining u. Ki. EUR   3.030.25

Sommer u. Winter

Hallenplatzmiete EUR    1.059.--

Winter  2006/2007

EUR 11.267.92

Kassenstand am 16.10.2006 EUR   2.252.06 EUR    4.937.48

Haldenwang den


